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Zitat von Faantir Gried 

Klärt das bitte per PN, es hat nichts mit dem eigentlichen Thema zu tun.

Mein vorletzter post schon..nur bin ich nicht gans der gleiche meinung wie frau J.
Aber beidde kommen wir teils zu den selber ergebnis.
Karten orga`s solten karten machen und sich sim on zahlen lassen für ihren dienst.
Kein dumme Veto`s mehr
Kein Kulturäle zonen wie auf der erde ,Nationen die sich mögen suchen einander schon auf
wenn sie wollen.
Kein einmischung mehr in die struktur oder politiek eines staates.
Wie ich schon sagte..ein karten orga soltte ein diensten anbietender orga sein der
economisch/geschäftlich funktioniert.

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-
eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23825#post23825

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=23823#post23823
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23825#post23825
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23825#post23825

